

# EKSPOS

## Kegiatan Safari Subuh di Masjid Nuruul Bayan: Polsek Kalapanunggal Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan Pencegahan TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 09:49



Kalapanunggal, 02 Oktober 2023 - Pukul 04.25 WIB, Anggota piket dari Polsek Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Safari Subuh berjamaah di Masjid Nuruul Bayan, Desa/Kecamatan Kalapanunggal. Dalam kesempatan yang penuh keberkahan ini, para anggota Polsek Kalapanunggal memaparkan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambutannya, petugas piket Polsek Kalapanunggal menjelaskan tujuan dari program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yaitu mendorong interaksi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. Program ini menekankan nilai-nilai keagamaan, keamanan, disiplin, empati, dialog, efektivitas, dan efisiensi dalam pelayanan kepolisian kepada warga masyarakat.

Selain itu, dalam kegiatan Safari Subuh ini, para anggota Polsek Kalapanunggal juga menjalin komunikasi dengan warga yang hadir, dengan tujuan menampung masukan, kritik, serta saran dari masyarakat seputar kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Masyarakat dihimbau untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas yang kondusif.

Tak hanya itu, sosialisasi juga dilakukan terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk selalu waspada dan melaporkan jika menemui penampungan tenaga kerja atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan dan tidak resmi kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi bukti konkret dari komitmen Polsek Kalapanunggal untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat. Semangat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus tumbuh, menciptakan lingkungan yang aman, serta memberikan pelayanan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat Kabupaten Sukabumi.